



津奈木町教育委員会関係日曜・祭日行事予定表

Table with columns: 月日曜 (Month/Day/Day of Week), 行 事 名 (Event Name), 場 所 (Venue). Lists various events from July 8th to August 16th, including sports, cultural, and educational activities.

7月1日現在、日曜日、祭日に予定されている町教育委員会関係行事は以上のとおりです。なお、社会教育関係事業はほとんど平日または夜間に開催いたします。(追加、変更はそのつど連絡します。)

上門バス停留所付近から千石程の所に一本の杉の木が立っている。どこでも見られる



名木紹介

この前の五月号でこの欄に紹介したのは、鶴野六良さんであったが、六良さんは中島先生の令弟で耳鼻咽喉科のお医者さんである。兄弟揃っての芸術家でもある。

木と変りはないが、近付いて見ると回り三三二十程の木の根が這っている。傍に山の神さんが祀っており、まるで木の根が屏風で祠を守っているようだ。

木の根は二三ほどで、その先は右に曲がり天に延びている。曲がった所からさらに根が二三程のびて地面におりて、そこから杉の木が生えている。言わねば親子杉であろう。人間の世界でも親子も子供が大きいように、この杉も子供が大きいのである。

津奈木の芸術



柄でもないが指名をうけて書くことになった。中島先生の絵にはあまりお目にかかっていない。ある時鶴田前町長宅の座敷にかかってある絵のすばらしさに見て驚いた。十号ぐらいの大きさだ。昭和三十三年として描き、昭和三十三年として描いた。当時は津奈木中学校の絵の先生で、その後の絵は全

中島治先生の絵 岡松 壮

然知らなかった。今月の館報に中島先生を取り上げることにし、それを知って二六車町長に上げた絵を希望が先生から出たので、拝見してまた驚いた。先生の絵を歌にえがいていたイメージとは似ても似つかぬ変り方であったからである。色の若々しさ、構図の大胆さ、ここに先生のとどまらざる進歩性、とらわれざる勇氣・気魄を見出した。

（順不同）
それはいかん、飲んで運転するな君
嘘、なんの本音を云うもんか
それはいかん、娘の悪口云いなすな
嘘、禁酒禁酒は口ばかり
嘘、昔話は面白か
それはいかん、あアたの名譽に傷のつく
嘘、記憶になかちぬすけとる
それはいかん、早よう病院に行きなせ
嘘、俺がこの目で見たつたつ
それはいかん、あアた一人の道かいた
次題
それそれ、きのきかん、四句以内
八月二十日まで、中央公民館へ

肥後狂句 堀双岳選
拙者
双岳
四葉
凡九郎
凡子

青少年育成 県民総多運動

7月1日→8月31日

伸びよう 伸ばそう 青少年 町ぐるみ摘もう非行は芽のうちに

最近、中学生や高校生の盗み、家庭内暴力、家出など子どもたちの非行の構造が社会問題となっている。熊本県警の統計によれば、少年犯罪の八四％は「盗み」であり、その盗みの三二％が「万引き」だといふ。



足に起因し、その後、急激な高度経済成長期となった。昭和四十年代後半までの時期は「豊かな者へのあこがれ」消費は「美徳なり」とする風潮の

社会的傾向がみられる。高校進学についてみれば、昭和二十年代初期まで、即ち六・二制時代の旧制中学への進学率は、約一〇〇％程度であったが、最近の高校進学率は、九三、三％となつて

だだけは、大人並に成長して行に逃げたくない。それに自分の人生だし。建設的視点 歴史は流れていく、それと共に道徳や習慣といわれるものも変化します。何でも「悪い、悪い」だけでは非建設的

古屋の漏り

昔、矢城山の麓に、一軒の農家があった。そこには、爺さん婆さんと、まだ幼い男の孫と三人で、貧しいながらも、平和で静かな暮らしをしていた。爺さんは甚七と云う、と

津奈木民話 堀 二雄

或る日、薩摩から来たと言う馬買いが、その馬を盗むつもりで、うまやの屋根裏にしのび込んで、夜のふけるのを待っていた。壁越しの部屋では、今夜も

「それアなんちゅてん、オオカミワロじ」と首をちぢめながら云った。孫も爺さんの胸にすがりつて、その時にうまやの隅の方で、フツ、フツ」と笑うものがいた。

「それアなんちゅてん、オオカミワロじ」と首をちぢめながら云った。孫も爺さんの胸にすがりつて、その時にうまやの隅の方で、フツ、フツ」と笑うものがいた。



これ馬を盗んで、食つてやろうと、うまやの隅にひそんでいたのが、甚七爺さんが、けだもんの中で、一番おもしろいかなんか云つたので、得意になって、つい笑い声を出してしまつたのだ。

「親たちよ！ 子供の人生は、親のものでありませぬ。子供は、親の考えているほど単純でも、無知でもないのです。この情報社会で揺れ動かない子供なんかいません。そして、自分たちの生き方や考えを押しつけるばかりの親の、なんと多いことか。いわゆる非行に走ることは逃避でしょう。けれど、逃避したくなる事がどんなに多いか気がしませんか。こうなったら、子供を信じられないのじゃないでしようか。全面的に信頼されている子供なら、表面はワルぶつても、親のことを考えて行動する人も多いものです。私もやっぱり親を大切にしたいと思つて